

## REFERENCES (par oomark) Rumeurs

12-06-2013

Références (par oomark) n° 1536 Abonnez  
vos amis et relations en cliquant ici

Rédigé jeudi 13 juin 2013 - 08:00

Diagonales,

par  
Jean-Jacques Salomon

Anabase En l'an 529 de notre ère, l'empereur byzantin Justinien, mécontent de la liberté qui régnait dans l'école néoplatonicienne d'Athènes, interdit d'enseigner...(suite)

Topo : " Série : les lanceurs d'alertes "

Jean Racine, Phèdre, acte premier, scène 4 :

- Panope, femme de la suite de Phèdre, s'adresse à sa maîtresse :

Pour le choix d'un maître Athènes se partage :

Au prince votre fils & un donne son suffrage,  
Madame ; et de & État, & autre oubliant les lois  
Au fils de & étrangère ose donner sa voix.  
On dit même qu'au trône une brigue insolente  
Veut placer Aricie et le sang de Pallante.  
& ai cru de ce péril vous devoir avertir.

Intrigue : du latin intricare, embarrasser

Entreprise, cafétéria, 10h :

- Jipé : je ne sais pas comment te le dire
  
- Lolo : dis-le simplement
  
- Jipé : paraît que tu n'es pas dans le nouvel organigramme
- Lolo : normal, je suis dans celui de la direction
- Jipé : ça veut dire que moi je ne suis pas dans celui de la direction ?
- Lolo : naturellement je ne t'ai rien dit...

Hypocrisie : du grec hypokrisis, faux semblant

" Il est très triste qu'il y ait si peu d'informations inutiles de nos jours." Oscar Wilde

La colle du jour : Rémunération variable : point trop n&rsquo;en faut. Pourquoi ? Réponse  
avec

Quand on aime, on ne compte pas : Si les Stradivarius produisent un son exceptionnel, c&rsquo;est à cause de leurs proportions particulières. Vrai ou faux ? Réponse  
avec

Pour mémoire : « La Grande Vadrouille ». Dans le célèbre film de Gérard Oury, Bourvil et de Funès s'échappent de l'Opéra par une rivière souterraine passant sous le Palais Garnier. Est-ce crédible ? Réponse  
avec

Culture

COM : « Dubaï ». Dans l&rsquo;émirat, des voitures poussiéreuses comportent de curieux graffitis. Pourquoi ? Réponse  
avec

NEOBLASTE : « La Motte-Picquet-Grenelle ». Sans la station de métro qui porte son nom, celui-ci ne serait sans doute connu que des érudits. Mais qui était La Motte Picquet ?

Réponse

Parutions

récentes

Partager  
sur twitter